



Carnicer empieza la temporada ganando en Lucena

Creado en Domingo, 26 Febrero 2017 10:18



El pluricampeón regional de rallyes de la Comunidad Valenciana, Santiago Carnicer, acompañado en las labores de copiloteo por Rodolfo del Barrio, impuso ayer el potencial de su Ford Fiesta R5 en el XII Rallysprint de Lluçena, primera y única prueba calendada por el momento en la especialidad dentro de nuestro ámbito autonómico. La segunda plaza la obtuvieron Luis Flores y Nacho Aviñó (Peugeot 206 WRC) y la tercera Miguel García "Mowly"-María Salvo (Renault Clio).

En la cita automovilística castellanense se inscribieron 26 equipos de los que acabaron 21, al no presentarse Oscar Donet por tener dañada una mano y retirarse durante la prueba 4 coches. Buena asistencia de público en una carrera organizada con solvencia por el siempre eficiente Rallye Club Costa Azahar que contó con la colaboración de Amics del Motor de Lluçena. El automovilismo valenciano volverá a la acción el primer fin de semana de marzo en Oropesa con la cita inaugural del campeonato de Karting autonómico y posteriormente, el día 1 de abril, V Rallye Bodegas Xaló-Memorial Vicente Ferrer.

Clasificación general scratch del XII Rallysprint de Lluçena en el enlace http://www.rallyclub.com/files/LUCENA%202017-PDF/CLASIFICACION_GENERAL_PROVISIONAL.PDF

Imagen: Víctor Cañizares
www.xixonasport.com